

conclusiones

El deporte a la luz de los sistemas complejos

Tras la clausura del congreso, el Departamento de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la UCAM no puede más que expresar su agradecimiento al equipo organizador, a los ponentes y a todos los congresistas. La segunda edición de este congreso ha consolidado la estructura y el nivel de un encuentro científico cuya aceptación a nivel internacional ha sido excelente.

A lo largo de los tres días intensos que duró el congreso, tuvimos la oportunidad de escuchar y dialogar con 14 ponentes de indudable calidad en las 5 áreas propuestas (Educación Física y Animación Deportiva, Actividad Física y Salud, Alto Rendimiento Deportivo, Gestión y Dirección Deportiva, Sistemas Complejos Específicos), organizados en 14 conferencias plenarias y 5 mesas redondas.

Destacar la labor del Comité Científico, gracias al cual numerosos trabajos han sido revisados con rigurosidad, para finalmente contar con más de 140 exposiciones, tanto en formato póster como en comunicación, concediéndose un total de 5 premios en metálico.

Los más de 700 inscritos confirman el interés científico del congreso, avalado en gran medida por la calidad de los ponentes invitados.

Anexo al congreso, se emplazó una galería de *stands* comerciales, de los cuales destacamos El Colegio Oficial de Licenciados en Ciencias del Deporte de la Región de Murcia, por su colaboración activa en cada una de las ediciones.

Mencionar la presencia en el congreso del deportista D. Sergio López-Andújar Alonso, ex jugador del Pozo Murcia Fútbol Sala e Internacional absoluto, el cual recogió el *Premio UCAM a la Trayectoria Deportiva*.

Por último, y como conclusión final, podemos afirmar que se ha cumplido el objetivo propuesto de entablar un diálogo cordial, divulgar y abrir nuevos horizontes ante la realidad deportiva compleja, que espera ser abordada por personas con inquietudes y verdadera vocación.

Germán Ruiz
Coordinador del Congreso